



Paola Saulino

causó revuelo en las redes con tremenda foto

Gente!



Explosión del Etna: 10 heridos. Entre los heridos habría científicos que investigaban las erupciones recientes

Nacional



El once es europeo

Osorio incluyó a 11 jugadores consagrados en el Viejo Continente para enfrentar a Costa Rica y Trinidad y Tobago

Deportes

Viernes

Año LXXIV número 26879 San Luis Potosí, S.L.P. Precio: \$8.00 twitter @elheraldoslp

El Herald

Presidente Rodrigo Villasana López Director General Alejandro Villasana Mena facebook El Herald SLP

de San Luis Potosí

Confían en SLP como punto atractivo para la inversión automotriz

- AMIA ve alentador crecimiento económico del Estado Cuenta con talento humano e infraestructura: Eduardo Solís

Ciudad de México

La posición geográfica de San Luis Potosí y la política de promoción implementada por el Gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras López, le permiten destacar en la atracción de inversiones globales, no sólo de las armadoras de autos, sino también de otros sectores productivos.

Lo anterior lo manifestó el Presidente Ejecutivo de Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) Eduardo Solís Sánchez.

Por su parte, el Gobernador del Estado Juan Manuel Carreras López, señaló que las estimaciones de crecimiento económico son muy alentadoras para este año, por lo que la entidad es un destino fuerte para las inversiones, resultado del dinamismo de generación de empleos, ya que desde el 2006 se ha mantenido un creciente desarrollo en los proyectos en el sector, sumado al talento humano e infraestructura, ventajas estratégicas hacen atractivo a San Luis Potosí para la inversión.

Durante la reunión con integrantes de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), dio a conocer que

en 17 meses de la actual administración estatal, San Luis Potosí ha logrado concertar una inversión en Industria, Comercio y Servicios, y Minería por 2 mil 846 millones de dólares (56 mil 920 millones de pesos) y se han generado 30 mil 85 empleos formales.

Sobre la industria automotriz en la economía estatal, el gobernador reveló que es la principal generadora de divisas en el estado con exportaciones por 7 mil 717 millones de dólares y destacó que a febrero de 2017 se han concertado 68 mil 656 empleos, solo en este sector, y se proyecta que para 2021 se alcanzarán 100 mil fuentes de trabajo.

Aseguró que existe optimismo en las negociaciones del Tratado de Libre Comercio entre sus integrantes para atraer a más empresas, "la posición del estado es estar siempre abierto a cualquier tipo de inversión, nuestro rol es ser un gran promotor de las condiciones que ofrecemos", aseguró.



CIUDAD DE MÉXICO.- El Gobernador Juan Manuel Carreras, sostuvo una reunión con integrantes de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz

Colonos dan golpiza a presunto asaltante

Andrés Martínez Tovar

Según datos de la Dirección General de Seguridad Pública del Estado, el hombre que fue llevado a las celdas por ellos, les fue entregado por unos vecinos, quienes aparentemente lo golpearon tras haber pretendido hurtar un teléfono celular, además aseguraron que el tipo fue llevado al Hospital General de Soledad de donde ya iba a ser dado de alta. Según la versión de agentes estatales, el detenido, identificado como Manuel R. H., a quien los vecinos identificaron además como "El Chilango", con domicilio en la calle Francisco I. Madero,

en la colonia San Antonio, en Soledad de Graciano Sánchez, aparentemente había hurtado un teléfono celular.

Al parecer el robo fue por asalto, la víctima del mismo, de quien no se proporcionaron sus generales, sufrió el hurto en la calle Acapulco, en el fraccionamiento Arboledas.

Varios vecinos al ver la acción de "El Chilango", se solidarizaron con el afectado y se le fueron encima al presunto, al cual le asestaron varios golpes y llamaron a la policía y acudieron agentes estatales a quienes les fue entregado el sospechoso.

Supuestamente el afectado no quiso poner denuncia, tampoco los vecinos, aunque ellos no eran las víctimas. El tipo fue asegurado por los agentes estatales quienes procedieron a su remisión.

Pero, como se dieron cuenta estaba lesionado, optaron por trasladarlo al Hospital General de Soledad, donde, de acuerdo a la versión proporcionada, ya estaba por ser dado de alta.



Un sujeto pretendió hurtar un celular a un joven y al darse cuenta habitantes de la colonia San Antonio arremetieron a golpes en su contra y luego lo entregaron a la policía.

La inseguridad prevalece en las carreteras del país, denuncian. Cosas de la ciudad. Por: El Diablo Cojuelo. Inf. Pág. 4-A

San Luis será «Colchonero»

- Oficializan sociedad A. de Madrid y ASL Ambriz único candidato como técnico

Por: Juan Ignacio Prado Carrillo



Atlético San Luis regresa al fútbol profesional en la División de Ascenso de la Liga MX bajo la batuta del Club Atlético de Madrid después de que la familia Payán y directivos del club español firmaran la sociedad en tierras ibéricas. Se habla de que Ignacio Ambriz sigue como único candidato para dirigir los destinos del equipo.

En esta visita se alcanzó un acuerdo para que el Atlético de Madrid pase a formar parte del accionariado de esta sociedad deportiva que cuenta con una licencia de una franquicia en la liga de ascenso mexicana. Todas las inversiones que se realizarán en este proyecto serán de carácter privado.

El acuerdo formalizado esta semana está condicionado al cumplimiento de una serie de hitos relacionados principalmente con la tramitación de una licencia por parte de la Federación Mexicana a favor de la sociedad, con la consecución de un acuerdo de accionistas y de un acuerdo de explotación del estadio.

Una delegación de los titulares de esta franquicia, la familia Payán, se desplazó a Madrid coincidiendo con el partido de la Liga de Campeones ante el Bayer Leverkusen.

El Atlético de Madrid apuesta fuerte desde hace tiempo por su proyecto de expansión internacional, estudiando los mercados más interesantes y participando en ellos a través de franquicias internacionales como el Atlético de Kolkata en India o el Racing de Lens en Francia.

Dentro de estos mercados el club valora como uno muy importante el mexicano, en el que viene trabajando desde hace tiempo con el objetivo de acceder a través de la franquicia del Atlético San Luis.

Realidad futbolera

San Luis regresará al balompié profesional con un equipo altamente competitivo, anunció en entrevista con «El Herald», Jacobo Payán



Fallido intento de robo de una escolar

Marcela Loyola

Una mujer trato de robarse a una niña el pasado miércoles de la escuela primaria Barros Sierra denunciaron padres de familia y la Organización Vecinos Unidos de San Luis, quienes exigen que haya mayor vigilancia en las instituciones educativas.

La señora que tiene a sus hijos en la escuela primaria Barros Sierra, Jessica Gamboa señaló que hay temor de los padres de familia por el intento de robo que sufrió una niña de 10 años al interior de la escuela.

Dijo que la madre de la menor está preocupada por la situación, sobre todo por la directora de la institución en lugar de atender el caso, niega los hechos donde a la hora de la salida una mujer entró y quiso llevarse a la menor, pero afortunadamente la niña reaccionó y evito ser víctima.

"Tenemos la declaración de la madre de familia y queremos que se informe a los padres de familia para que tengan mayor cuidado, y que se dé el acceso al Manual de Seguridad porque pocos padres lo tienen y queremos que todos lo tengan y establezcan códigos de seguridad con sus hijos", dijo.

Por su parte el integrante de la Organización Vecinos Unidos, Julio Cabello Díaz de León exhortó a la Sociedad e Padres de Familia de la Barros Sierra a instalar las cámaras de video vigilancia que se les donaron desde noviembre del año pasado. Indicó que en los últimos meses han incrementado los robos, ya que hace poco me-



Padres de familia e integrantes de Vecinos Unidos, denunciaron que en días pasados una mujer entró a la primaria Barros Sierra, y pretendió llevarse a una alumna, pero la menor pudo evitar ser víctima

nos de un mes también fueron asaltados estudiantes de una escuela de inglés que se encuentra sobre Coronel Romero, y en escuelas de cerca de la Alameda Juan Sarabia hubo un tiempo donde sujetos les tomaban fotos, por eso a la institución se le dono equipo de video vigilancia que no han instalado.

Correo electrónico redaccion@elheraldoslp.com.mx